



Pendant un bref moment, Didier Lamkel Zé a brillé avec l'Antwerp au point d'être sélectionné en équipe nationale du Cameroun. Cependant, le club n'a pas approuvé son départ chez les Lions Indomptables.

Avec seulement une sélection avec le Cameroun en 2019, Didier Lamkel Zé est conscient de ne pas avoir assez de temps de jeu en équipe nationale malgré son talent. Pourtant, lors de sa première convocation, les dirigeants de l'Antwerp lui ont suggéré de rester en club en inventant une blessure pour éviter les risques de blessures internationales. Malgré cette étrange demande, Lamkel Zé a préféré suivre son rêve de jouer pour son pays.

Finalement, sa décision n'a pas porté ses fruits car des joueurs moins expérimentés ont été placés devant lui dans la hiérarchie. Malgré tout, Lamkel Zé ne regrette pas d'avoir suivi son amour pour son pays en dépit des conseils de son club.